

Harán muralla humana en defensa de ciudadela Kollek

Más de mil jóvenes formarán hoy una gran muralla humana en defensa de la ciudadela fortificada de Kollek. Este acto histórico, según los organizadores, refleja el compromiso de la juventud, los profesores y vecinos de la zona norte de Lima con la protección y limpieza del centro de poder más importante del señorío Kollek (período Inter-

medio Tardío 1000 - 1470 después de Cristo).

En la jornada, que tendrá lugar en la ciudadela Kollek (altura del kilómetro 14.5 de la avenida Túpac Amaru), se presentará el primer programa cultural integral de protección de cerca de 20 sitios arqueológicos, monumentos y áreas naturales de la zona norte de Lima. Asi-

mismo, se presentará la Declaración Kon Kollek, en la perspectiva de proteger y poner en valor la cadena de sitios arqueológicos de los valles Chillón, Rímac y Ancón.

Participarán en el acto el presidente de la Asociación Cultura y Sociedad Kon Kollek, Enrique Espinoza Oscanoa, y representantes de los pueblos de la zona.